
FDP Großkrotzenburg

WIE STEHT ES UM DIE GEBÄUDE DER GEMEINDE GROSSKROTZENBURG?

01.05.2024

Viele Gebäude der Gemeinde sind in augenscheinlich schlechtem Zustand. Im Treppenhaus des Rathauses bröckelt der Putz, im Theodor-Pörtner-Haus gab es eine Mäuseplage, der Allgemeinzustand der Trauerhalle ist schlecht. Auch der Keller der Seniorenwohnanlage 2 in der Bahnhofstraße ist angeblich feucht. Aktueller Tiefpunkt sind die wiederkehrenden Schließungen des Bürgerhauses. „Es scheint, als ob die Gemeinde der allgemeinen und regelmäßigen Instandhaltung der Gebäude nicht ausreichend nachkommt“, stellt der FDP-Fraktionsvorsitzende Daniel Protzmann fest.

**Wenn schon im Rathaus
der Putz bröckelt,
wie ist es dann um die
anderen Gebäude
der Gemeinde bestellt?**

**Diese Frage stellt die
FDP Großkrotzenburg.**



Um zu erfahren, wie mit den Mängeln umgegangen wird, hat die FDP-Fraktion eine Anfrage an die Gemeinde gestellt. Wir wollen wissen:

1. Wie werden bekanntgewordene Mängel in gemeindeeigenen Liegenschaften aktuell

erfasst und abgearbeitet?

2. Wann erfolgte in den einzelnen wesentlichen Liegenschaften (Rathaus, Kindergarten, Seniorenwohnanlagen, Feuerwehr und Bauhof, Kläranlage, Theodor-Pörtner-Haus) zuletzt eine komplette Prüfung?
3. Welche bedeutenden Mängel an gemeindeeigenen Gebäuden sind derzeit bekannt und welche Planungen zur Behebung gibt es?
4. Welche Überprüfungen werden aktuell regelmäßig und in welchem Turnus vorgenommen?
5. Welche Planungen hat der Gemeindevorstand zur systematischen Erfassung und Priorisierung der Mängel und deren Behebung?

Michael Schäfer kündigt an, dass die FDP-Fraktion das Thema weiter verfolgen wird.